

川俣美より

第11回

絹のまちだからこそ

雛人形を見てほしい

菅野三枝子さん
(鶴沢)



おりもの展示館ができた昭和63年から令和3年まで勤めていたのですが、勤めていた頃に町内の商店や機織屋さんに江戸時代頃のお雛様がたくさんあるということが分かり「絹のまち川俣」ならではの企画展として「ひな人形展」を始めました。川俣町に立派なお雛様があるのは、絹織物を売りに行った帰りに家族のためにお土産として購入し、川俣町まで持ち帰ってきたからであり、川俣町から良質で高価な絹が売られていたという証です。そのような経験もあ

り、今回町内で開催される雛めぐりに協力していただけないかという相談をいただきました。私自身このひな祭りという文化がもっと広まってほしいと思っていたので快く引き受けました。今回開催される雛めぐりは江戸後期のものから現代のものまであり時代によるお雛様の違いを見てもらえると思います。また、普段入ることのできない建物に入り、倉座敷や井戸なども見ながら巡っていただくとより川俣独特の雰囲気を楽しんでいただけたと思います。

※雛めぐりは3月3日から開催。詳細は広報かわまた2月号をご覧ください。



\ 素敵な写真 feature!

KAWAMATAGRAM

川俣町での暮らしや風景など川俣町の魅力の詰まった投稿の中から皆さんの素敵な写真を紹介します。皆さんもぜひ #kawamatagram を付けて投稿してみてください



@saitou.goshuinprince_official

モノづくりフォトコンへの参加ありがとうございました！



@to.mo.mi.2.3

川俣町にも素敵な撮影スポットがあるんですね！



@koumemo0528

恩師のふるさと川俣町、楽しんでいただけただしょうか！

Smile of This Month

今月のスマイル

大好きな我が子の笑顔を、広報かわまたに掲載しませんか？
掲載を希望される方は、総務課へ電話（内線 1105）、またはメール
（soumu@town.kawamata.lg.jp）でお問い合わせください。



おうか
吉川 凰架 ちゃん（小神・10 か月）

いつもニコニコ笑顔のおうちちゃん。感情豊かで毎日いろいろな表情をみせてくれるね。最近は嬉しい時や楽しい時、パチパチ手をたたいたり、振ったり、首を傾げてくたりと身振り手振りでパパとママに教えてくれます。おうちちゃんの笑顔と成長は、パパとママに元気を与えてくれます。これからもすくすく元気に育ってね…パパ、ママより♡



かなた
大内 叶多 くん（新中町・1 歳）

働く車と動物が大好きな叶多くん。最近、おうちの中ではダンプカーの運転手になりきって遊ぶのにハマっています。（笑）いつも元気にニコニコしていて、素敵な笑顔を見せてくれる叶多くんが家族みんなが癒されています。これからもみんなでたくさん笑って、遊んで楽しく過ごしていこうね！…パパ、ママより♡

第 67 回福島県市町村広報コンクール

県広報コンクール 2 部門で特選受賞！

第 67 回福島県市町村広報コンクールにおいて「広報かわまた」が広報紙（町村）の部と組写真で特選、一枚写真の部で佳作となりました。これは、いつも取材にご協力いただいている町民のみなさん、そして、輝く町の子どもたちのおかげです。今後も広報活動へのご協力をお願いいたします。



【一枚写真・佳作】

広報かわまた 11 月号
山木屋八坂神社三匹獅子舞で次郎獅子を務めた佐藤くんの凛とした表情を掲載しました。



【広報紙・特選】

広報かわまた 12 月号
「移住」をテーマに町で活躍する皆さんへのインタビューなど「かわまた暮らし」について掲載しました。



【組み写真・特選】

広報かわまた 11 月号
山木屋八坂神社三匹獅子舞の大胆かつ優美な舞を組み写真で表現しました。